

Mit Orange ein Zeichen gegen Gewalt setzen !

Keine Gewalt gegen Frauen

**Gewalt an Frauen ist immer noch ein Tabu.
Aber wir dürfen dieses Thema nicht mehr
verharmlosen, müssen es öffentlich machen!**

Die Zahlen sind alarmierend, denn Studien belegen, dass jede dritte Frau in Deutschland seit ihrem 15. Lebensjahr körperliche Gewalt erfahren und jede vierte Frau körperliche und / oder sexuelle Gewalt in der Partnerschaft erlebt hat. Die eigene Wohnung war mit Abstand der häufigste Tatort. Die Folgen dieser Übergriffe sind oft jahrelange schwere Belastungen und die Notwendigkeit von Therapien, um wieder unbelastet(er) leben zu können.

**Die Gleichstellungsbeauftragten und
die Frauenberatungen – Frauennotrufe setzen sich
Gegen Gewalt an Frauen ein.**

Helpen Sie mit und seien Sie aufmerksam !



Amt Südtondern

**35 Prozent aller Frauen weltweit
erfahren Gewalt
allein dadurch, weil sie Frauen sind !**

**Nein
zu Gewalt gegen
Frauen**

Die Gleichstellungsbeauftragte

**bekennen Farbe und setzen sichtbare Zeichen zur
Ächtung von Gewalt gegen Frau und Mädchen
durch weltweite orangefarbene Zeichen**